



## Nueva Legislatura arrancará con la reforma al Poder Judicial: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- El senador Ricardo Monreal adelantó que el **Congreso de la Unión** iniciará el próximo dos de septiembre con la discusión a la reforma al Poder Judicial.

Al concluir el Foro para dar a conocer la propuesta y para también escuchar otras voces, Ricardo Monreal aseguró que estos foros ayudan a mejorar y enriquecer la reforma. Así afirmó que, aún con modificaciones, la reforma al Poder Judicial saldrá gracias a la **mayoría calificada** que logre Morena y sus aliados.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZFxlgN0HkpLvL0fgp3K7RMB5OpnvoF3TiN1GHBZCyDg8Q?e=wgGqw2>